

Zahl der Eingebornen in Amerika sehr zu schwächen bemühet gewesen wären. Ob nicht des hiewider Angeführten ungeachtet, und ungeachtet der von den spanischen Monarchen zur Erhaltung ihrer neuen Unterthanen in Amerika gegebenen Befehle ein wahrscheinlicher Verdacht bleibe, daß das spanische Ministerium einmal einen solchen Entwurf gemacht, und demselben gemäß eine Zeitlang verfahren habe, lassen wir dahin gestellet sein.

Die Casa de la Contratacion de las Indias ist unsers Wissens schon vor geraumer Zeit von Sevilla nach Cadix verlegt; auch sind wir bisher der Meinung gewesen, daß die im Jahr 1748 abgeschafte Absendung der Galeonen in der Folge erneuert wäre.

Dr. Robertson nennet die Abkömmlinge von Europäern und Negern Mulatten, und die, welche von Europäern und Indianern abstammen, Mestizen. Andere verbinden mit diesen Benennungen gerade umgekehrte Begriffe. In Ansehung der Volksmenge im spanischen Amerika, hauptsächlich in einigen der dasigen vornehmsten Städte, welche der Verfasser sehr von verschiedenen neueren Schriftstellern ab, hat aber, wie uns dünkt, die größere Glaubwürdigkeit auf seiner Seite. Den arabischen Meerbusen finden wir verschiedentlich auch das rothe Meer genennet. Es wäre lächerlich, dies anzumerken, wenn nicht Robertson uns schon gewöhnt hätte, bei ihm auch in Kleinigkeiten die strengste Genauheit zu suchen.

188.

Bibliothek vierzehnter Band.

B

III.